

Declararon alerta roja en la comuna de Alto del Carmen por incendio forestal

EMERGENCIA. Hasta el cierre de la presente edición, unidades de Bomberos de seis comunas a nivel regional acudian en apoyo para el control de la emergencia. El siniestro afectó hectáreas de matorral, una vivienda y provocó corte de energía eléctrica.

Redacción

cronica@diarioatacama.cl

Durante la tarde de ayer, pasadas las 17 horas, y de acuerdo con la información proporcionada por la Corporación Nacional Forestal (Conaf), mediante su plataforma Sídco (Sistema de Información Digital para Control de Operaciones), se registró un incendio forestal en un sector denominado "La Pampa", perteneciente a la comuna de Alto del Carmen, el cual afectó - hasta el cierre de edición - 3 hectáreas de matorral y arbolado afectando además una vivienda, por tal motivo, este incendio forestal presentó una amenaza inminente a personas e inmuebles.

En función de lo anterior, la Delegación Presidencial Regional de Atacama, en base a la in-



FOTOS: MUNICIPALIDAD DE ALTO DEL CARMEN

LO POBLADORES DEL SECTOR "LA PAMPA" EN CONJUNTO CON BRIGADISTAS COMBATIERON DE MANERA INCESANTE LAS LLAMAS QUE AMENAZABAN CON PROPAGARSE.

formación técnica proporcionada por Conaf y en coordinación con la Dirección Regional de Senapred Atacama, declaró

Alerta Roja Comunal por incendio Forestal "La Pampa" en la comuna de Alto del Carmen, que empezó a regir desde la tarde de ayer y hasta que las condiciones así lo ameriten.

Con la declaración de la Alerta Roja, se alistaron escalonadamente los recursos necesarios, en apoyo adicional a lo ya desplegado por Conaf Bomberos de Chile y del Sistema Regional de Prevención y Respuesta ante Desastres de Atacama, para su intervención de acuerdo con la evolución del evento, con el objeto de evitar que éste crezca en extensión y severidad, minimizando los

efectos negativos en las personas, sus bienes y el medio.

In situ, el alcalde de la comuna, Cristian Olivares, dio a conocer que "el incendio aún no se controla totalmente por nuevos focos que se producen. Bomberos de Alto del Carmen y Vallenar junto a los vecinos aún trabajan en el lugar. Bomberos de Freirina y Huasco se dirijen al sector de El Parral km 45 aprox. Bomberos de Copiapó vienen a apoyar también".

Dado ese contexto, desde Senapred emanaron un reporte de ampliación pasadas las 19 horas, documento que detalló además de lo anterior que

afectando con interrupción de suministro eléctrico 20 clientes, brigada de personal de CGE se encuentra realizando las coordinaciones para desplegarse al lugar de la emergencia".

Al momento de la presentación del informe de ampliación y cierre de la presente edición, se encontraban trabajando en el control de la emergencia una unidad de Bomberos de Alto del Carmen, dos unidades de sus pares de Vallenar y las Brigadas Chañar 3 y 4 de la Conaf. Ellos con apoyo un camión aljibe de la municipalidad de Alto del Carmen y un movil de Carabineros de la localidad de Conay.

Adicional a ello, acudieron a la emergencia unidades de Bomberos de Huasco (2), de Freirina (2), de Copiapó (2), de Caldera (2) e Inca de Oro (2). **CS**

"personal de la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC), informa afectación en línea de media tensión,



EL SINIESTRO PROVOCÓ ADEMÁS ALTERACIONES DE SUMINISTRO ELÉCTRICO.



HASTA EL CIERRE DE LA EDICIÓN LA EMERGENCIA NO ESTABA CONTROLADA.